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 Mainz, 12.11.2019 
 
 
Anfrage 1751/2019 zur Sitzung  am 20.11.2019 

 
Umsetzung des Digitalpaktes für die Landeshauptstadt Mainz  (BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN) 
 
 Die Schulträger können ab Ende September 2019 in einem „Dachantrag“ Maßnahmen für ihre 

Schulen beantragen, die aus den 5 Milliarden Euro des DigitalPakts Schule 2019 bis 2024 zwi-

schen Bund und Ländern finanziert werden. 

 

 
Wir fragen die Verwaltung in diesem Zusammenhang: 

1. Welche Maßnahmen für welche Schulen werden von der Stadt Mainz aus den Mitteln des 

Digitalpakts beantragt? Welche Kosten werden dafür jeweils veranschlagt? 

2. Bestehen Vorstellungen und Konzepte hinsichtlich eines kommunalen Medienentwicklungs-

plans? 

3. Wie verläuft der Kommunikations- und Koordinierungsprozess zwischen Schulen und Schul-

träger im Hinblick auf passgenaue Medienkonzepte?  

4. Welche Strukturen professioneller Administration und Wartung der digitalen Infrastruktur 

durch den Schulträger – auch zur Entlastung der Lehrkräfte von der Systemadministration – 

sind geplant? 

5. Welche Pläne zur Sicherung einer nachhaltigen Finanzierung des dauerhaften Betriebs der 

digitalen Infrastruktur – auch über die Anschubfinanzierung des Digitalpakts hinaus - hat die 

Stadt Mainz? 

 

 
 
Franziska Conrad 
(Mitglied des Stadtrats) 
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